



de Serbie, qu'en est-il des Serbes qui vivent dans le ghetto ? » Le patriarche de Serbie s'est dit certain que tôt ou tard les cieux, ouverts aux fidèles, notamment au Kosovo et en Métochie « ouvriraient eux-mêmes toutes les portes que le mal a fermées ».

L'Église orthodoxe serbe appelle toutes les personnes pouvant influencer sur la situation en Kosovo-et-Métochie à faire leur possible pour mettre fin aux infractions criantes aux droits de l'homme, notamment au droit à la liberté de mouvement du patriarche de Serbie, des représentants de l'épiscopat et du clergé orthodoxe. « Le patriarche Porphyre n'abandonnera pas son peuple au Kosovo et en Métochie, il fera tout pour le retrouver au plus tôt afin de prier Dieu ensemble », est-il précisé dans une déclaration publiée sur le site officiel de l'Église orthodoxe serbe.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/91772/>